



Domingo, 22 de Diciembre de 2024

## Ministerio de Defensa Nacional

<p>Gian Carlo Laffredo Ministro de Defensa</p>	<p><b>@DefensaEc</b> #Atención   El #BloqueDeSeguridad comunica a los ecuatorianos: <a href="#">Ver más</a> Nota Referente <a href="#">Primicias</a> <a href="#">Expreso El Universo</a> <a href="#">El Comercio</a></p>
<p>4,5 TONELADAS DE DROGA INCAUTADAS en una sola operación</p> <p>39 PISTAS CLANDESTINAS fuieron INHABILITADAS</p>	<p><b>@DefensaEc</b> ¡HITOS QUE REAFIRMAN NUESTRO COMPROMISO NACIONAL!👊 En medio de desafíos del Conflicto Armado Interno, nuestras @ffaaecuador han demostrado valentía, compromiso y honor. Logros destacados: ✓ 39 Pistas clandestinas inhabilitadas por la @fuerzaaereaec. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@MuseosDefensaEC</b> ¡En el Museo #CasaDeSucre creamos un recuerdo lleno de arte y alegría! Nuestra Navidad de Colores 🎄🎨 fue mágica gracias a nuestros visitantes, que con cada pincelada y crayón compartieron su creatividad y espíritu navideño. 🎨🖍️ ¡Feliz Navidad! <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@MuseosDefensaEC</b> ¡Vivimos al máximo la alegría de la Navidad en el #TemploDeLaPatria! Risas, juegos y canes amaestrados 🐶 crearon momentos especiales junto a nuestros pequeños invitados del sector La Libertad. ¡Gracias por ser parte de esta celebración! <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@MuseosDefensaEC</b> ¡Gracias por ser parte de la magia navideña del #AntiguoCírculoMilitar! Grandes y pequeños se llenaron de creatividad en nuestro taller de adornos navideños con material reciclado, demostrando que pequeñas acciones tienen un gran impacto en el mundo. <a href="#">Ver más</a></p>

## Seguridad y Defensa

	<p><b>Se impidió el ingreso de 220.000 cigarrillos ilegales al país. El Telégrafo</b> Las Fuerzas Armadas y el Servicio Nacional de Aduanas lograron interceptar un cargamento de 220.000 unidades de cigarrillos que intentaban ingresar de manera ilegal al país. La operación se llevó a cabo mediante un trabajo articulado que permitió la recepción de la mercadería, la cual carecía de la documentación legal requerida. <a href="#">Ver más</a></p>
--	--

Domingo, 22 de Diciembre de 2024

	<p><b>Incautan licor adulterado durante operativo en envasadoras clandestinas. El Universo</b></p> <p>Un operativo realizado en la Zona 8 (Guayaquil, Durán y Samborondón) permitió detectar envasadoras clandestinas e incautar licor presuntamente adulterado. El Grupo de Apoyo a la Seguridad de Segura EP, policías y funcionarios de la Gobernación del Guayas se desplazaron para este control. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Capturan en Quito a banda con más de 15 millones de dólares falsificados. El Universo</b></p> <p>Cinco ciudadanos de nacionalidad ecuatoriana, quienes se dedicaban presuntamente a los delitos de tráfico y falsificación de moneda, fueron aprehendidos por la Policía Nacional en el operativo denominado Fénix 420, en Quito. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Decomisan 58 kilos de droga que se pretendía enviar vía marítima a Bélgica. El Universo</b></p> <p>Una carga de 58 kilogramos de droga fue encontrada en el interior de un puerto de Guayaquil por parte de unidades especiales de la Policía. En medio de sus labores, integrantes de la Unidad de Adiestramiento Canino y la Unidad de Investigación de Puertos y Aeropuertos hallaron tres bultos negros junto a un contenedor que estaba por embarcarse en un buque. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente <a href="#">El Telégrafo</a></p>
	<p><b>El narcoestado que nadie quiere ver. Expreso</b></p> <p>Supuestos expertos en seguridad que, ahora sabemos, ni siquiera se habían tomado la molestia de revisar las estadísticas (fue necesario que un académico de la Universidad de Chicago, Arduino Tomasi, las encontrara por ellos, con nomás abrir la página Web del INEC), tuvieron la fatuidad de desechar el reportaje de The Economist por "superficial".. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Alias 'Nando', objetivo de valor intermedio, fue detenido en Pasaje. Primicias</b></p> <p>Wilson C., mejor conocido como alias 'Nando', fue detenido durante un operativo realizado en Pasaje, El Oro. El hombre es considerado un objetivo de valor intermedio, por ser el supuesto líder del grupo delictivo Los Boxeadores. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Cinco detenidos y un menor aislado en enfrentamiento armado entre policías y miembros de los Tiguerones. Primicias</b></p> <p>La Policía Nacional realizó un operativo coordinado en el sector de La Rotaria, en Flor de Bastión, al noroeste de Guayaquil, que permitió la detención de cinco sujetos y el aislamiento de un menor de edad, que serían parte del grupo Los Tiguerones. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente <a href="#">El Universo</a></p>

Domingo, 22 de Diciembre de 2024

	<p><b>¡Ahora fue en Posorja! La Policía decomisa 588.000 dosis de cocaína en el puerto. Primicias</b></p> <p>Un operativo de inspección permitió que la Policía Nacional decomisara tres bultos en los que estaban ocultas 588.000 dosis de cocaína, en el puerto de Posorja. Tras tareas investigativas se logró la detención de cinco involucrados. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Gobierno Nacional: “No pararemos esta lucha contra los pillos y el narcoterrorismo”. El Telégrafo</b></p> <p>"Hacemos un llamado a la Corte Constitucional para que considere la trascendencia de la Ley Antipillos y su impacto en la seguridad de los ciudadanos, priorizando la defensa de la Constitución y la legalidad. Hoy enfrentamos una batalla decisiva contra el crimen organizado, y no podemos ni pararemos esta lucha contra los pillos y el narcoterrorismo", finalizó el comunicado. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Inseguridad en Ecuador: El mensaje oculto tras las vallas y los santuarios criminales. El Extra</b></p> <p>Mientras las autoridades buscan proteger a funcionarios clave frente a graves amenazas, la ciudadanía percibe estas barreras no solo como un recordatorio de la inseguridad que golpea al país, sino también como un obstáculo para la vida cotidiana. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Uso de uniformes militares y policiales: Una estrategia criminal para cometer delitos. El Extra</b></p> <p>8 de octubre de 2024. Diez hombres, vestidos con ropa militar y armados con fusiles, llegaron en dos vehículos a la segunda etapa de la ciudadela El Recreo, en Durán, Guayas. Se dirigieron a un grupo de personas que se encontraba en el exterior de una vivienda, los requisaron y, minutos después, los ejecutaron. Este falso operativo dejó cinco muertos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>La doble cara de los uniformes de las autoridades afecta a la ciudadanía. Expreso</b></p> <p>Ante esta situación, expertos en seguridad, criminólogos y defensores de los derechos humanos han señalado que la falta de control y la inacción de las autoridades están dejando a la población vulnerable. Según estos expertos, estas omisiones afectan gravemente la seguridad de los ciudadanos, dejándolos en un estado de indefensión. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>¿Salinas, destino turístico o cantón penitenciario? Crece rechazo a una nueva cárcel. Expreso</b></p> <p>El actual primer vicepresidente de la Asamblea Nacional, Otto Vera, calificó como un error la intención del Gobierno nacional de construir una cárcel en Salinas. “La sociedad se encuentra conmocionada con el anuncio; hay una resistencia enorme debido a los malos manejos de los reclusorios en el país”, señaló. <a href="#">Ver más</a> Nota Referente El <a href="#">Universo</a></p>



Domingo, 22 de Diciembre de 2024

## Coyuntura

**Colombia y disidencia del ELN pactan alto al fuego y destruir su arsenal. La Hora**

El Gobierno de Colombia llegó este 20 de diciembre de 2024 a un acuerdo con Comuneros del Sur, disidencia de la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (ELN) que opera en Nariño, frontera con Ecuador, para mantener el alto al fuego durante otros seis meses más y poner en marcha un operativo para destruir el arsenal de este grupo armado. [Ver más](#)

**La impresión de papeletas de candidatos tiene un avance del 41.81%. Expreso**

La autoridad electoral entregó esta información al Instituto Geográfico Militar (IGM), entidad encargada de concluir la impresión de papeletas y documentos electorales. Sin embargo, aún no se ha anunciado la cifra total de participantes. [Ver más](#)

## Opinión

**¡Buenos días, señor Presidente! El mejor plan económico es político. Emilio Palacio. La Hora**

Todo eso influye, naturalmente, pero la razón principal de nuestro estancamiento está en otro lado, señor Presidente: en la absoluta incertidumbre que existe en el país, provocada por el intento de varios partidos de mantener vivas a las mafias políticas, sacándolas de su agonía para insuflarles vida nueva, aunque también influya mucho la falta de liderazgo de su gobierno. [Ver más](#)

**Autoritarismo del siglo XXI. César Ulloa. La Hora.**

Actúa en función del bien de los demás porque se cree superdotado y clarividente. Hay una característica que es transversal al autoritarismo: quien ejerce del poder se cree infalible, es decir que nunca comete errores y cuando los hace, tampoco reconoce sus faltas, buscando siempre un chivo expiatorio. [Ver más](#)

**El plan de gobierno de Daniel Noboa propone la continuidad de su gestión en cuatro ejes. Adriana Noboa. Primicias**

En medio de una turbulenta gestión de las crisis eléctrica y de inseguridad, el presidente Daniel Noboa apunta a quedarse en Carondelet durante un periodo completo de cuatro años, al terminar sus 18 meses en el cargo, para el que fue electo en octubre de 2023. [Ver más](#)



Domingo, 22 de Diciembre de 2024



### **Los favoritos y el pelotón. Lolo Echeverría. El Comercio**

El partido de gobierno ha logrado esquivar hasta ahora la violencia, el desempleo, la migración, los apagones, las torpezas y el despliegue de autoritarismo en el acoso a la vicepresidenta, la descalificación de un candidato, la imposición de una ley rechazada por la legislatura y el maltrato a su exministra de Energía. [Ver más](#)